
FARO                                                                 
Il Direttore,Consigliere Agostini,illustra la relazione predispo-    
ta dagli uffici,i quali rilevano la validit… del progetto per  la    
riattivazione dell'ex pastificio Calvi di Spello.Segue la discus-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

sione nel corso della quale vien posto in evidenza che  l'inizia-   
tiva appare di buon livello sia per quanto concerne la personali-   
t… e la professionalit… dei proponenti,sia per le possibilit…  di   
collocazione del prodotto nel settore delle "paste speciali"; che   
inoltre Š perfettamente in linea con il ruolo promozionale  della   
Sviluppumbria e potrebbe assumere un valore ancora maggiore se la   
GEPI decidesse di partecipare direttamente alla realizzazione del   
progetto. DopodichŠ  il  Consiglio,  sentito  il  parere  favore-   
vole del Direttore, all'unanimit…                                   
                            DELIBERA                                
di aderire in linea di massima all'iniziativa di cui in  narrati-   
va a condizione che all'atto dell'eventuale ingresso  della  Svi-   
luppumbria nella costituenda societ…, mediante sottoscrizione  di   
quote azionarie non superiore al 25% del capitale  sociale,  que-   
st'ultimo non sia inferiore a L. 1.600.000.000,  cos   come  ipo-   
tizzato dai soci promotori.                                         
CIMA                                                                
Il Presidente informa i presenti che il Dott. Giuseppe Bruno  non   

eha accettato la carica di Consigliere,  in  rappres ntanza  della   
Sviluppumbria, nel Consiglio di Amministrazione della  CIMA  SpA,   
per cui si rende necessario provvedere alla sostituzione. Inoltre   
la Sviluppumbria deve procedere anche alla nomina di  in  Sindaco   
supplente. Dopo ampia discussione, sentito il  parere  favorevole   
del Direttore, il Consiglio all'unanimit…                           
                            DELIBERA                                
-di designare l'Ing. Luigi Corradi come rappresentante Sviluppum-   
pumbria nel Consiglio di Amministrazione della CIMA SpA in sosti-   
tuzione del Dott. Giuseppe Bruno;                                   
- di designare il Dott. Gianni Longhi come Sindaco supplente.       
ADDETTO STAMPA                                                      
Il Presidente informa i presenti di aver ricevuto una proposta di   
collaborazione giornalistica part-time, nel  quadro  del  mandato   
ricevuto, per dotare la Sviluppumbria di un servizio fondamentale   
quale quello dell'informazione. Il giornalista che ha avanzato la   
proposta di collaborazione  Š  il  Sig.  Amedeo  Martorelli,  re-   
golarmente iscritto all'Ordine dei Giornalisti.  Dopo  ampia  di-   
scussione , il Consiglio, confermata la opportunit…   di disporre   
di tale servizio, sentito il  parere  favorevole  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
- di conferire al Presidente l'incarico di stipulare un contratto   
di collaborazione a termine per un periodo non superiore a 6 mesi   
con il Sig. Amedeo Martorelli; con un compenso netto mensile  non   
superiore a L. 1.000.000 e con un impegno  non  inferiore  a  due   
mezze giornate alla settimana.                                      
ILFE                                                                
Il Direttore, Consigliere Agostini, illustra  la  relazione  pre-   
disposta dagli uffici in ordine alla richiesta di  intervento  a-   
vanzata dalla ILFE SpA di Pantalla (Todi),tendente ad ottenere la   
sottoscrizione di un prestito obbligazionario di L. 1.250.000.000   
della durata di 8 anni al migliore tasso possibile.                 
Passa quindi ad illustrare il proprio parere da cui emergono tut-   
te le difficolt… che caraterizzano la crisi della Ilfe SpA.  Tali   
difficolt…, che sono di natura strutturale e del settore  produt-   
tivo in genere, non possono essere rimosse soltanto da un  inter-   
vento come quelle richiesto. Si apre un ampio dibattito da cui si   



evidenzia che lo stato di crisi della Ilfe non Š risolvibile  con    
l'intervento richiesto, ma affrontando in maniera nuova e diversa    
la situazione. Infatti, insieme ad una oggettiva crisi aziendale,    
si Š in presenza anche di una seria difficolt… di questo  settore    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

produttivo,  in  cui  Š  presente  anche  la   FIAS    SpA    che   
presumibilmente versa nello stesso stato. Pertanto Š  auspicabile   
che si affronti la questione globalmente, sia dal punto di  vista   
finanziario, coinvolgendo la intera famiglia   Granieri in questo   
sforzo    insieme    alle    Istituzioni,    sia    dal     punto   
di vista industriale, tentando di fondere le due aziende  con  la   
eliminazione di tutti i costi in surplus e  con  il  mantenimento   
delle quote di mercato "sano" che occupano. Infatti per  il  ter-   
ritorio e la collettivit… della zona tuderte sarebbe un fatto  di   
estrema gravit… se  non  si  attivassero  tutti  gli  sforzi  per   
eliminare il rischio della perdita di circa 400 posti di  lavoro.   
Al termine della discussione il Consiglio, sentito il parere  del   
del Direttore, all'unanimit…                                        
                            DELIBERA                                
- per le motivazioni di cui in premessa, di  avviare  iniziative,   
d'intesa con la Regione dell'Umbria nonchŠ il Comune di Todi uni-   
tamente alle forze politiche sociali ed economiche  locali,  atte   
ad individuare possibilit… di soluzione della  crisi  dell'intero   
polo industriale del settore infissi di  Pantalla  attraverso  il   
coinvolgimento delle maggiori imprese  del  territorio  ritenendo   
inadeguato e  comunque  non  risolutivo  l'intervento  cos   come   
richiesto.                                                          
GPII                                                                
Il Presidente informa il Consiglio che Š necessario procedere al-   
la nomina di tre rappresentanti Sviluppumbria  nel  Consiglio  di   
Amministrazione della G.P.I.I. SpA  e  propone  il  Dott.  Pierre   
Gru‚t,e il Dott. Bruno Rocchi,in quanto tecnici del  settore  che   
hanno partecipato con la CEE alla stesura del Progetto Pilota del   
Trasimeno e sŠ stesso come punto di riferimento della  Sviluppum-   

 bria.                                                              
E' necessario procedere rapidamente in quanto  le  nomine  devono   
essere fatte entro il 10  di  ottobre.Interviene  il  Consigliere   
Raiconi,proponendo un rinvio delle nomine in quanto  sarebbe  op-   
portuno conoscere anche quelle degli Istituti di Credito ed avere   
un quadro completo dell'assetto degli organi sociali in relazione   
alle percentuali del capitale  rispettivamente  sottoscritto  dai   
soci.Il Presidente ricorda allora al Consiglio di aver gi…  rice-   
vuto dallo stesso la delega di effettuare le designazioni e di a-   
vere riportato la questione in Consiglio per un  maggiore  appro-   
fondimento che comunque deve rispettare  i  tempi  tecnici  ormai   
ristretti. Il Consiglio prende atto.                                
DIRETTORE                                                           
VILLA                                                               
Il Direttore, Consigliere Agostini, informa il Consiglio che si Š   
proceduto al ricalcolo delle  competenze  dell'ex  Direttore  Ge-   
nerale, Prof. Mario Villa, alla luce dell'applicazione  del  con-   
tratto rinnovato dei dirigenti. Si tratta di un  atto  dovuto  ed   
impegna la Sviluppumbria per una  integrazione  di  L.  2.389.000   
lorde pari a L. 1.448.000 nette. Il Consiglio, sentito il  parere   
favorevole del Direttore, con l'astensione del Consigliere Villa,   
                            DELIBERA                                
di riconoscere all'ex Direttore Generale,Prof. Mario Villa, l'im-   
porto lordo di L. 2.389.000 e netto di L. 1.448.000  quale  inte-   
grazione dovuta per il rinnovo del  contratto  dei  dirigenti  di   
azienda.                                                            
TARANTINI                                                           



Il Direttore, Consigliere Agostini, informa il Consiglio  che  il    
consulente legale della Sviluppumbria, Avv.  Giovanni  Tarantini,    
ha richiesto che il compenso stabilito per l'attivit…  di  consu-    
lenza per l'anno 1987, pari a L. 20.000.000, venga aggiornato  in    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

corrispondenza dell'aumento delle tariffe professionali. Il  Con-   
siglio, sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di aggiornare il compenso per la consulenza dell'Avv.  Tarantini,   
da L. 20.000.000 a L. 25.000.000 lorde al  netto  della  ritenuta   
d'acconto oltre IVA e oltre al rimborso delle spese sostenute per   
l'espletamento dell'incarico, a decorrere dall'1.1.87.              
DANI SEM                                                            
Il Direttore, Consigliere Agostini, informa  il  Consiglio  sulla   
necessit… di procedere alla definizione della fidejusisone  rila-   
sciata nell'interesse della DANI SEM Srl di Narni alla  Cassa  di   
Risparmio di Terni. L'esposizione, ferma all'1.1.87, Š pari a  L.   
45.876.477 a cui devono essere aggiunti interessi  e  commissioni   
alla data odierna che non ci  sono  stati  ancora  rimessi  dalla   
Cassa di Risparmio di Terni. Il Consiglio, dopo ampia  discussio-   
ne, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…                  
                            DELIBERA                                
di provvedere alla  definizionedella  esposizione debitoria della   
DANI SEM Srl verso la Cassa di Risparmio di Terni non appena  di-   
sponibli i conteggi.                                                
ITALMOBILI                                                          
Il Direttore, Consigliere Agostini,  illustra  il  parere  legale   
rimesso dall'Avv. Tarantini circa l'opportunit… di  fare  ricorso   
in Cassazione per il fallimento Italmobili. Secondo il parere non   
Š opportuno il ricorso in quanto avrebbe scarsissime  possibilit…   
di successo. Il Consiglio, dopo ampia discussione,sentito il  pa-   
rere favorevole del Direttore, all'unanimit…                        
                            DELIBERA                                
di non procedere al ricorso in Cassazione per il fallimento Ital-   
mobili.                                                             
SAMIT                                                               
Il Presidente informa il Consiglio che la  Regione  ha  in  corso   
trattative con importanti gruppi imprenditoriali e  con  la  Lega   
delle Cooperative, per la vendita della societ…. Inoltre il socio   
Dott. Massimo Spernanzoni, che sta acquistando azioni da tutti  i   
soci privati, ha  chiesto  un  incontro  alla  Sviluppumbria  per   
verificare la possibilit… di acquisto anche del nostro pacchetto.   
Il Presidente, in relazione a ci• ed alla  avvenuta  delibera  di   
aumento del capitale sociale da parte dell'Assemblea della Samit,   
richiama  l'attenzione  del  Consiglio  sulla     opportunit…  di   
sottoscrizione dell'intera quota spettante   alla   Sviluppumbria   
per impedire scalate societarie improprie nonchŠ di   seguire con   
la Regione l'evolversi della situazione nel corso di questo  fine   
anno e di avere colloqui conoscitivi con il Dott.  Massimo  Sper-   
nanzoni.                                                            
Il Consiglio, dopo  ampia  discussione, sentito il parere favore-   
vole del Direttore, all'unanimit…                                   
                            DELIBERA                                
di sottoscrivere la quota di capitale sociale SAMIT SpA spettente   
alla Sviluppumbria pari a L. 131.173.000;                           
- di autorizzare il Presidente  ad avviare  contatti con il Dott.   
Massimo Spernanzoni.                                                


